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L’Eden de Satan N° 112 
La dépression en guise de Jugement au temps de la fin, 2e partie 

Le 25 juin 2023 
Brian Kocourek, Pasteur 

Nous lisons dans le livre de l’Apocalypse 13.1 Et je me tins debout sur le sable de la mer, et je vis monter de la mer une bête ayant sept têtes et dix 
cornes, et sur ses cornes dix couronnes, et sur ses têtes le nom de blasphème. 

Apocalypse 18.9 Et les rois de la terre, qui ont commis fornication, et qui ont vécu agréablement avec elle, la pleureront et se lamenteront sur elle lorsqu’ils 
verront la fumée de son embrasement. 10 Se tenant loin par la crainte de son tourment, disant : Hélas. Hélas cette grande ville Babylone, cette ville 
puissante ! car en une heure ton jugement est venu. 11 Et les marchands de la terre pleureront et mèneront deuil sur elle ; parce que personne 
n’achète plus leur marchandise : 12 Les marchandises d’or et d’argent, de pierres précieuses, de perles, … des esclaves, et des âmes 
d’hommes.  

Maintenant, on parle également de cette bête dans Apocalypse chapitre 17 et 18 et nous découvrons que c’est une ville qui règne sur les 
rois de la terre et cette ville se trouve sur sept montagnes. Maintenant, la seule ville nation, c’est la Cité du Vatican qui est une cité-état. 
C’est une nation tout à fait distincte, et elle est gouvernée par le Pape.  

Donc, vous pouvez parier que toutes les tentatives de diviser Israël en deux est de son fait, parce que vous pouvez voir que chaque président 
du monde libre a embrassé l’anneau ou s’est incliné devant le pape ou s’est agenouillé pour se soumettre à lui. 

Apocalypse 17.1-2 … je te montrerai le jugement de la grande prostituée, qui est assise sur de nombreuses eaux ; 2 Avec laquelle les rois de la terre 
ont commis fornication, … 6 Et je vis la femme enivrée du sang des saints et du sang des martyrs de Jésus, et quand je la vis, je me 
demandai avec grand étonnement.  

7 Et l’ange me dit : Pourquoi es-tu étonné ? Je te dirai le mystère de la femme, et de la bête qui la porte, et qui a les sept têtes et les dix cornes. … 17 Car Dieu 
a mis dans leurs cœurs d’accomplir sa volonté, et d’être d’accord, et de donner leur royaume à la bête, jusqu’à ce que les paroles de Dieu soient accomplies. 18 
Et la femme que tu as vue est cette grande ville qui règne sur les rois de la terre. 

Les images ci-dessous montrent les chefs de nations souveraines se prosternant et rendant hommage au Pape, le véritable leader du Nouvel 
Ordre Mondial (NOM). Le Vatican planifie depuis 2 000 ans de régner sur toute la terre. Il est l’initiateur du sommet du G5 selon Malachi 
Martin, un initié du Vatican et confident du pape Jean Paul II. 
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Le secrétaire d’État américain était le sixième signataire du premier sommet économique du G5. Le président Bush 
s’incline devant le pape, le président mexicain Vicente Fox s’incline devant le pape, le Premier ministre Britannique Tony Blair 
s’incline devant le pape. 

Tournez le regard vers Jésus 29.12.63 Soir C’est pourquoi vous avez eu la Parole et vous savez à quoi vous 
attendre et quelle position prendre. Je dois continuer dans l’évangélisation. Et, mes amis, restez tranquilles et 
continuez à avancer, car l’heure approche rapidement (vous voyez), où quelque chose se fera. Or vous verrez peut-être de 
petites choses étranges arriver de mon côté ; rien de pécheresse, je ne parle pas de péché, mais je veux dire quelque chose 
d’étrange par rapport à la tendance normale, à cause de l’étape que j’ai atteint maintenant dans mon ministère. Je connais là 
un déclin, je suis en train d’observer ce point, attendant le moment pour l’utiliser. Mais il sera utilisé ! Et chacun sait, à 
n’en pas douter, que le premier fut identifié, le deuxième fut de même identifiée. Et si vous considérez les choses très 
minutieusement, vous qui êtes spirituels (comme la Bible le dit : « Que celui qui a de la sagesse »), le troisième est 
correctement identifié. Vous voyez ? Nous savons où il est. Ainsi, le Troisième Pull est ici. Il est si sacré que je ne 
dois pas beaucoup en parler, comme Il me l’a dit au début. Il avait dit : « Ne dis rien au sujet de celui-ci. » Vous en souvenez-
vous, il y a des années ? Cela parle de soi-même. Voyez-vous ? Mais pour... J’avais essayé d’expliquer les autres et j’avais 
commis une erreur. Ce sera la chose qui, à mon avis (je ne dis pas que c’est le Seigneur qui me l’a dit) – ce sera la 
chose qui déclenchera la foi de l’enlèvement pour le départ. Voyez-vous ? Voyez-vous ? 
Maintenant, je dois garder  le silence pendant un peu de temps. Maintenant, souvenez-vous (et vous 
qui écoutez cette bande), il se peut que vous voyiez un changement soudain dans mon ministère, 
un déclin. Pas une ascension, mais un déclin. Nous sommes exactement dans l’âge en 

question, et que cela soit–ne peut pas aller plus loin. Pour rattraper le retard, nous devons attendre ici juste un 
instant jusqu’à ce que cela se produise, alors le moment viendra. Mais il est clairement identifié. Il arrivera un 
temps pour cette nation où cette nation exercera toute l’autorité que la bête exerçait auparavant (laquelle était la 
Rome païenne quand elle devint la Rome papale ; voyez-vous ?) C’est ce que fera cette nation. Apocalypse 13 l’explique clairement. 
L’agneau sortit de la terre. L’autre bête sortit de l’eau, des peuples et des foules. Cet agneau sortir de là où il n’y avait des gens. Un 
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agneau représente la religion–l’Agneau de Dieu. Et souvenez-vous qu’il parlait comme un agneau ; c’était un agneau, Ensuite, peu après il reçut l’autorité et 
parla comme un dragon et exerça toute l’autorité que le dragon avait avant lui. Et le dragon représente toujours Rome. Ainsi, ne voyez-vous pas la 
dénomination romaine, une dénomination protestante avec une marque, une image de la bête, exerçant une autorité qui forcera tous les protestants 
à adhérer comme à un syndicat. Vous devrez être dans ce Conseil des églises, sinon vous ne pourrez pas fraterniser... Eh 
bien, c’est pratiquement ainsi maintenant. Vous ne pouvez pas aller prêcher dans une église à moins d’avoir une carte de 
membre, ou une certaine identification. Et alors, les personnes comme nous seront complètement retranchées de tout cela. C’est 
exact, car elles ne pourront pas le faire. L’étau se resserre. Et puis quand ce temps viendra, et que la pression 
sera telle que vous serez acculés, alors faites attention à ce que je vais vous dire dans quelques minutes, observez 
alors le Troisième Pull. Il s’adressera absolument à ceux qui sont totalement perdus, mais il sera en faveur de l’Epouse, de l’Eglise. Or, on en est plus 
proche que cela ne parait. Je ne sais pas quand, mais c’est vraiment très proche. Je construis peut-être une plateforme pour que quelqu’un d’autre y monte. 
Je serai peut-être repris avant ce moment-là. Je ne sais pas. Il se peut que ce moment soit la semaine prochaine, où le Saint-Esprit viendra avec... et 
ramènera Jésus-Christ. Il se peut qu’Il vienne la semaine prochaine. Il se peut encore qu’Il vienne ce soir. Je ne sais pas quand Il 
viendra.  

Il ne nous le dit pas. Mais je crois vraiment que nous en sommes si proches que je pourrais ne pas mourir de vieillesse. Bien que j’aie 
cinquante-quatre ans, je pourrais ne pas mourir de vieillesse avant Sa Venue. Voyez ? A moins que je ne sois abattu, tué, l’une ou 
l’autre chose, tué d’une façon ou d’une autre, la vieillesse comme telle ne me tuera pas avant Sa Venue. Et je crois que... Mais ce que je 
veux dire, je ne l’ai jamais dit auparavant, mais selon l’Ecriture, selon ce qu’Il a dit il y a trente ans, il y a trente-trois ans, 
là-bas à la rivière, en 1933 plutôt, ce qu’Il a dit, tout s’est accompli à la lettre. Il se peut que je ne le fasse pas, mais ce 
Message présentera Jésus-Christ au monde. « Car de même que Jean-Baptiste fut envoyé comme précurseur de la Première 
Venue, ce Message doit de même être le précurseur de Sa Seconde Venue. » Et Jean a dit : « Voici l’Agneau de Dieu qui ôte le péché du 
monde. » Vous voyez ? Ainsi, cela–cela concorde en tous points avec cela, ça se passera ainsi. Ce Message continuera. 

Maintenant, vous vous demandez d’où vient cette persécution, et pourquoi voyons-nous la Russie à toutes les informations ? Voici un article 
qui explique les deux choses.  

Les principales compagnies pétrolières du monde se réunissent au Vatican et s’engagent à 
soutenir la tarification du carbone 
Par Nicole Winfield et Frank Jordans The Associated Press Publié le 14 juin, 2019 16:02 

Dans son sermon L’Ange de l’Eternel 02.05.51 « Deux petites… Prob ablement une petite corne, le pouvoir civil et le pouvoir ecclésiastique. Mais 
après, c’est l’agneau, la liberté de religion et autres. Mais peu après, il a parlé comme une bête, comme le dragon, et il a exercé tout le pouvoir que le dragon 
exerçait avant lui, une persécution religieuse amère. Nous nous approchons de ce temps-là. Souvenez-vous, église, que vous vivez dans une meilleure époque que 
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vous n’ayez jamais vécue, en ce moment même, avant la Venue de Jésus. Cela va graduellement… pas graduellement, mais ça s’empire de plus en plus 
rapidement. » 

Quand la Russie ira là chercher du pétrole, faites attention. C’est tout ce dont elle a besoin. C’est ce que le prophète avait dit qu’elle ferait. 
Nous sommes prêts pour cela alors. Alors, Eglise, préparez-vous à rencontrer Christ. Il envoie de grands réveils et de grandes réunions, et Il réveille les gens du 
Plein Evangile. Des signes et des prodiges apparaissent partout. De grands prodiges pour rassembler Son peuple. Et un jour, Il … 

L’Ukraine possède d’importantes réserves d’hydrocarbures conventionnels et non conventionnels, estimées à l’équivalent de 9 milliards de 
tonnes de pétrole, avec des réserves prouvées de 1,1 billion de cm de gaz naturel, plus de 400 millions de tonnes de condensats de gaz et 
850 millions de tonnes de réserves de pétrole. Cependant, les options actuelles pour le transport du pétrole de la mer Caspienne sont 
confrontées à des problèmes politiques et logistiques et sont loin de garantir la sécurité de l'exportation du pétrole de la mer Caspienne à 
court ou à long terme. La mainmise croissante de la Russie sur les importations énergétiques de l’Ukraine n’augure rien de bon pour la 
capacité du petit pays à maintenir sa souveraineté durement gagnée, et elle augmente le risque que l’Ukraine fasse appel aux États-Unis et à ses 
alliés de l'OTAN à se tenir derrière elle contre la Russie. Le développement d’une route d’exportation du pétrole de la mer Caspienne à 
travers l’Ukraine est un moyen peu coûteux et efficace de résoudre ces deux problèmes. 

Dans Apocalypse 18.13, il est question du Vatican qui se mêle du commerce entre les nations et énumère certaines des marchandises. « Et de 
la cannelle, des essences, des pommades de l’encens, du vin, de l’huile [ou pétrole ; car « pétrole ou huile » se disent « oil » en anglais ; Note du Trad.] 
la fine farine, du blé, des bêtes, des brebis, des chevaux, des chariots, des esclaves, et des âmes d’hommes. »  

Je pense qu’il est possible que le Vatican soit impliqué dans la traite des esclaves (la souffrance humaine, la pédophilie et le trafic 
sexuel que ce monde n’ait jamais connus) si on pouvait ouvrir les archives, il suffit de regarder toutes les affaires contre eux dans 
tous les nations. 

Ensuite, nous examinons les Écritures de tout le commerce du pétrole. 

Aggée 1.11 Et j’ai appelé une sécheresse sur le pays, et sur les montagnes, (pas de pluie, seulement le désert) et sur le grain, sur le vin 
nouveau et sur [le pétrole], et sur ce que le sol produit, et sur les hommes et sur les bêtes, et sur tout le travail des mains.  

Osée 12.1 Éphraïm se nourrit de vent, et poursuit le vent d’Est ; il multiplie journellement mensonges et dévastation ; et ils traitent alliance avec l’Assyrie, 
et [le pétrole] est porté en Égypte.  

L’Assyrie se compose du nord de l’Irak, du nord de l’Iran, du sud-est de la Turquie et de l’est de la Syrie. Ce sont les pays détenteur de 
pétrole. Ils l’expédiaient donc à l'époque. Et remarquez que ce pétrole sortait des fissures des rochers.  

Ézéchiel 32.14 Alors j’apaiserai ses eaux profondes, et je ferai couler ses fleuves comme [le pétrole], dit le SEIGNEUR Dieu.  
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Deutéronome 32.13 Il l’a fait chevaucher sur les hauteurs de la terre, afin qu’il puisse manger le rapport des champs ; et il lui a fait sucer le miel du roc et 

[le pétrole] du roc siliceux ; 

Le G-7 vise l’or et les profits pétroliers de la Russie 
Le groupe de pays riches a annoncé une initiative d’infrastructure rebaptisée parmi les nouveaux plans visant à étouffer l’économie russe. 
Par Colm Quinn 
Posant pour une photo de groupe. Les dirigeants du G-7 posent pour une photo de groupe le premier jour du sommet du G-7 de trois jours au 
château d'Elmau, près de Garmisch-Partenkirchen, en Allemagne, le 26 juin. STEFANROUSSEAU / PISCINE / GETTY IMAGES LE 27 
JUIN 2022, 6:28 

Bienvenue au bulletin d’information de ce matin, qui porte sur le sommet du G-7; 
Les frappes aériennes russes sur Kiev, en Ukraine; et le monde cette semaine. 
Le sommet du G-7 entre dans sa deuxième journée 
Les dirigeants du G-7 devraient poursuivre leurs délibérations sur le soutien à 
l’Ukraine aujourd’hui lors de leur sommet en Allemagne, après que le groupe a fait 
de nouveaux progrès dans ses tentatives de contraindre la Russie dimanche. 
La réunion d’aujourd’hui comprendra les dirigeants de l’Argentine, de l’Inde, de 
l’Indonésie, du Sénégal et de l’Afrique du Sud. Le président ukrainien Volodymyr 
Zelensky devrait se joindre virtuellement à la réunion. 

Voici ce qui s’est passé jusqu’à présent au sommet : 

Les menottes dorées. Quatre pays du G-7 (le Canada, le Japon, le Royaume-Uni 
et les États-Unis) ont convenu dimanche d’interdire l’importation de l’or 
russe nouvellement extrait ou raffiné. Le Premier ministre britannique, Boris 

Johnson, a salué cette décision comme un moyen de « frapper directement les oligarques russes et de frapper au cœur de la machine de guerre 
[du président russe Vladimir] Poutine ». La décision dépend en grande partie du Royaume-Uni, qui était la destination d’environ 90% de l’or 
russe en 2019. 
On ne sait pas à quel point la Russie manquera de revenus. Les exportations d’or de la Russie ont rapporté environ 15 
milliards de dollars en 2021 (soit environ 6% de ce qu’elle a fait en revenus pétroliers et gaziers la même année). 

Quelle est la prochaine étape ? Aujourd'hui, les dirigeants devraient avoir des discussions sur la santé et la sécurité alimentaire, ainsi que 
sur le climat et la manière de gérer les profits pétroliers de la Russie. 

https://foreignpolicy.com/author/colm-quinn/
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Le nouveau cartel pétrolier. Les dirigeants poursuivront les discussions concernant un plafonnement des prix du pétrole russe (et peut-
être du gaz), une mesure visant à réduire les revenus de la Russie. La Russie trouvant facilement de nouveaux acheteurs en dehors de l’alliance 
occidentale, l’enrôlement des pays en dehors du G-7 sera crucial pour son succès. Le plan vise à tirer parti du pouvoir des assureurs européens 
et américains pour forcer les transporteurs à respecter le plafond des prix. 

Les questions d’ordre climatique. Fatih Birol, directeur de l’Agence Internationale de l’Energie, s’entretient aujourd’hui avec les 
dirigeants. Son organisation a averti que le monde doit mettre fin au financement de  nouveaux projets pétroliers, gaziers et 
charbonniers dès maintenant pour éviter les effets catastrophiques du réchauffement climatique. L’Allemagne fait pression pour faire 
le contraire et exhorte les autres membres à revenir sur leur décision d’interdire les investissements publics dans les 
combustibles fossiles à l’étranger d’ici la fin de l’année, un engagement pris par le G-7 pas plus tard qu’en mai. 

Ainsi, vous voyez que tout tourne autour du pétrole. Et l’Allemagne qui a voté pour cette décision se rend compte maintenant que cela nuira 
grandement à son économie, mais les autres sont prêts à le faire quand même. 

La stature d’un homme parfait 14.10.62 Matin 57-1 L’actuel gouvernement dépense maintenant 
l’argent (de quoi ?) des impôts qu’ils percevront dans quarante ans. Elle est finie. C’était sur Lifeline, 
diffusé en direct depuis Washington, D.C., dans tout le pays. Ils dépensent l’argent des impôts, et ils essaient 
d’acheter... Oh, ils en distribuent de toute façon. Ne voyez-vous pas que c’est exactement ce qu’ils vont faire ? 
Voyez, qu’est-ce ? Maintenant, si cette nation fait faillite... Tout ce qu’elle peut faire, c’est de faire 
faillite. La seule chose qu’elle peut faire, c’est de faire faillite. La seule chose sensée à faire, c’est de 
changer la monnaie.  

Mais ils ne le feront pas. Sous l’administration actuelle, l’Eglise catholique romaine possède l’or du 
monde ; et ce qu’ils feront, ce sera de tout liquider. Ces hommes riches et autres de la terre, comme le dit la 

Bible, que feront-ils avant de perdre la compagnie de tabac Brown et Williamson (la 
plupart d’entre eux sont catholiques de toute façon), et toutes ces autres choses, que 
feront-ils ? Ils accepteront cela, et ils prendront l’argent venant de Rome. Et 
alors, elle a vendu son droit d’aînesse même ! Rome l’épaule. Oui, oui. Elle l’épaulera. 
Et ils tirent suffisamment partie d’arrangements politiques, ils s’en 
entourent suffisamment, les introduisant dans son cabinet. Regardez ce 
que monsieur Kennedy demande. Et quand vous avez vu ceci l’autre jour… ça ne 

sert plus à rien de voter. A quoi ça sert de voter ? Quand ils ont écrit ça dans la presse et qu’ils l’ont démontré 
publiquement, et qu’ils ont refusé de faire quoi que ce soit à ce sujet, quand ils ont prouvé que les machines, à 
travers le pays, étaient truquées, et qu’ils ont élu monsieur Kennedy par un faux vote… La Bible ne dit-

https://www.reuters.com/business/environment/radical-change-needed-reach-net-zero-emissions-iea-2021-05-18/
https://www.nytimes.com/2022/06/26/world/europe/g7-summit-ukraine-war-climate-change.html
https://www.theguardian.com/environment/2022/may/30/g7-countries-to-stop-funding-fossil-fuel-development-overseas
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elle pas qu’il entrerait par ruse ? Un mensonge. Or, je ne suis pas contre le parti démocrate, pas plus je ne suis contre que le parti républicain, mais 
j’expose simplement des faits tirés de la Bible. A quoi ça sert de voter ? Ils savent qui se retrouvera là. 

Écoutez, Nixon savait qu’il allait être président, il ne savait tout simplement pas quand. Il n’a pas été élu cette fois-là contre Kennedy, mais il 
savait que son tour allait venir. Il est allé à Bohemian Grove en Californie et savait qu’il serait élu. Mais il n’était pas comme les gens de là-bas, 
dans ses célèbres mémos, il les appelait une bande de pédés. 

L’ÂGE DE L’ÉGLISE DE PHILADELPHIE.  PAGE 313 313-2 « Je te garderai aussi à l’heure de la tentation qui va venir sur le monde entier, pour 
éprouver les habitants de la terre. » Ce verset ne déclare pas que la vraie Église entrera dans la tribulation et passera par la tribulation. Si ça signifiait cela, Il 

l’aurait dit. Mais Il déclare : « Je te garderai à l’heure de la tentation ». Cette tentation est exactement comme la tentation en 
Éden.  

Ce sera une proposition très attrayante, faite en contradiction directe avec la Parole ordonné par Dieu ; pourtant, du point de 
vue du raisonnement humain, elle sera tellement juste, tellement éclairante et vivifiante, qu’elle trompera complètement le 
monde. 

Seuls les élus ne seront pas dupes. La tentation viendra comme suit : le mouvement œcuménique, qui a commencé sur ce 
qui semble être un principe si beau et si béni (d’accomplir la prière de Christ pour que nous soyons tous un), devient si fort politiquement qu'elle fait pression 
sur le gouvernement pour que tout le monde se joigne à elle, soit directement, soit par l’adhésion aux principes promulgués en loi 
afin qu’aucune entité ne soit reconnu comme une vraie église à moins d’être sous la domination directe ou indirecte de ce concile. Les 
petits groupes perdront leurs droits, leurs privilèges, etc., jusqu’à perdre même leurs biens matériels et leurs droits d’assistance 
spirituelle. Par exemple, à l’heure actuelle, dans de nombreuses villes, sinon dans la plupart des villes, on ne peut pas louer un bâtiment pour y tenir des 
services religieux sans l’approbation de l’association ecclésiastique locale. 

Pour devenir aumôniers dans les services de l’armée, des hôpitaux, etc., il est maintenant presque obligatoire d’être reconnu 
acceptable par des groupes œcuméniques trinitaires. Alors que cette pression augmente, et elle augmentera, il sera plus difficile d’y 
résister, car y résister, c’est perdre ses privilèges. Et tant de gens seront tentés de suivre le courant, car ils sentiront qu'il vaut mieux 
servir Dieu publiquement dans le cadre de cette organisation plutôt que de ne pas du tout servir Dieu publiquement. Mais ils se 
trompent. Croire au mensonge du diable, c’est servir Satan, même si vous voulez l’appeler Jéhovah. Mais les élus ne seront pas 
séduits. De plus, les élus ne seront pas seulement gardés, mais quand ce mouvement deviendra « L’IMAGE FAITE A LA BETE », les 
saints seront partis dans l'enlèvement. 

Et ce petit mouvement délicieux et séduisant qui a commencé dans l’esprit de la communion fraternelle à Éphèse deviendra le monstre 
de Satan qui souillera et séduira le monde entier. Car le système ecclésiastique des catholiques romains et des protestants, en 

s’unissant, aura la mainmise sur toute la richesse du système mondial et forcera la terre entière à tomber dans son piège religieux, ou tuera les récalcitrants, en 
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leur refusant le privilège d’acheter et de vendre pour gagner leur vie. Cela sera accompli très simplement, car les filles de la prostituée sont toutes presque 
retournées à elle. Entre-temps, Rome a acquis presque toutes les réserves d'or. Les Juifs ont les obligations et tout le papier. Au bon moment, 
la prostituée détruira le système monétaire actuel en rappelant tout le papier et en exigeant de l’or. Sans or, le système tombe. Les 
Juifs seront acculés et entreront dans l’alliance, et l’église de prostituées prendra le contrôle du monde. 

Q&R sur les sceaux 63-0324M 504-5 {288} 139 28. Où est l'Écriture qui montre que le catholicisme trompera les Juifs et obtiendra leur 
richesse ? Maintenant, où dit-il que la bête trompera pour la richesse ? Il n’est pas dit cela. Mais nous supposons que c'était... (Maintenant, l'autre soir, vous 
vous souvenez... Vous écoutez la bande très minutieusement.) Je n’ai jamais dit que c'était ce qu'ils feraient, j'ai dit... Vous voyez, les catholiques sont le 
groupe le plus riche du monde, personne n’est aussi riche qu’eux. Et les Juifs ont le reste de qu’ils n’ont pas. C’est là que l'économie 
de ce pays maintenant... Nous vivons actuellement de l'argent des impôts, selon « Lifeline », qui, hors impôts, vient directement de Washington, DC, qui 
sera payé dans quarante ans à partir d'aujourd'hui. C'est ce que nous dépensons maintenant. 

C’est ainsi que l’économie de ce pays, maintenant... Nous vivons aujourd’hui de l’argent des impôts (d’après Lifeline, qui émanera directement de 
Washington DC) – des impôts qui seront payés dans quarante ans. C’est ce que nous dépensons en ce moment. Voilà à quel point nous sommes restés loin 
derrière, en émettant des billets de banque (vous voyez ?), sur des impôts qui seront payés dans quarante ans. La nation est fauchée. Elle est finie.  

C'est à quel point nous sommes endettés – en donnant des billets. Vous voyez ? Sur les impôts qui seront payés dans quarante ans... La nation est fauchée. 
Elle a finie. Maintenant, Castro, la seule chose sensée qu'il n’ait jamais faite, c’est quand il a contrefait la monnaie et a payé les factures, les obligations et les 
a brûlés et - et a changé la monnaie. C'est la seule chose qu'il pouvait faire. Et pour les États-Unis, il ne reste plus qu'une chose à faire. Maintenant, rappelez-
vous, c’est William Branham (Vous voyez ?), qui parle. C'est mon idée. Ce n’est que présomption. En observant cela d’un point de vue naturel, qui peut être à 
des millions de kilomètres de la réalité, je crois que c’est juste là par l’argent... que l’amour de l'argent est la racine de tous les maux. Et je crois que c’est juste 
là que les choses vont s’enclencher.  

Maintenant, l'église catholique depuis, pour avoir facturer les messes et ainsi de suite, détient la richesse du monde. Vous vous souvenez, la Bible décrivait 
qu’elle était riche, et la façon dont elle l’était. Et rappelez-vous, pas seulement d’une seule nation, elle tire sa richesse de toutes les nations qu’il y a sous le ciel. 
Elle vient en aide. Elle a de l’argent. Maintenant, ce qu’ils n’ont pas, c’est Wall Street qui l’a, qui est contrôlé par les Juifs. Maintenant, et rappelez-vous qu’il 
avait l’argent. Quand Jacob est revenu, on l’a découvert hier soir, et qu’il est devenu Israël, il avait vraiment l'argent, mais son argent ne lui a rien acheté 
(Vous voyez ?) auprès d’Esaü. Esaü en avait aussi, vous voyez à la fois l’anti et l'un... Voyez, tout aussi parfaitement.  

Maintenant, regardez ici. J’ai dit qu’il se peut qu’ils veulent se consolider sur l’argent, et la puissance romaine va s’accaparer de la puissance 
juif de l’argent, rompant l’alliance. Il se peut qu’il n’en soit pas ainsi. Vous voyez, je sais qu’ils vont la rompre, mais je n’en sais pas la raison, parce 
qu’il ne m'est pas révélé ce qu'ils vont faire. Mais regardez. Maintenant, si aujourd'hui... Et si aujourd’hui, la seule chose que nous puissions faire serait de 
faire... Si nous prélevons des impôts, si cette déclaration est exacte, de la monnaie, de l’argent qui sera prélever des impôts dans quarante ans... 
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Vous voyez, notre or est... Nous l’avons dépensé. Nous sommes fauchés. Nous n’avons pas d’argent ; Et nous ne vivons que d’une 
réputation passée.  

La dislocation du monde 16.12.62 108 084 Maintenant, tout ce qui vous éloigne de Cela est faux ; C’est un faux messie, 
une fausse onction. Oh, il dit : « Le frère avait une telle onction. » Quel genre d’onction ? Voilà. Hitler avait aussi une onction. 
Khrouchtchev en a une aussi. Le pape Pie XII en a une aussi. Quel genre d’onction avez-vous ? Si elle n’est pas ointe de cette Parole et ne confirme pas que 
chaque Parole soit la Vérité, laissez-la tranquille : elle est fausse. Si elle ne se reproduit pas elle-même, alors elle n’est pas fécondée. Elle montrera sa couleur. 
Oh, ils disent : « Mais c’était pour un autre âge. Nous ... » Laissez cette chose tranquille. Jésus-Christ est le même hier, 
aujourd’hui et éternellement. Oui Monsieur. Ainsi, lorsque ce monde se disloque, nous naissons dans un Royaume qui ne peut pas 
se disloquer. Vous croyez que le monde est en dislocation ?  

Ses systèmes sont en train de se disloquer. Croyez-vous cela ? Croyez-vous que le 
système économique est en train de se disloquer ? Le système politique 
est en train de se disloquer. Le système national de l’ONU est en train 
de se disloquer. L’église est en train de se disloquer. Les dénominations se 
disloquent. Tout se disloque. Mais nous avons un Royaume qui ne peut pas être 
ébranlé ; C’est le Royaume éternel de Dieu ; il ne peut pas être ébranlé. On nous dit 
que le nouveau système de cette dénomination, qui consiste à former ce Conseil 
œcuménique des Églises, apportera la paix sur la terre. Quel mépris, quelle vilaine 
claque au visage de Christ. Quelle chose irrévérencieuse et sacrilège ! C’est du diable.  

Un homme peut-il organiser quelque chose de mieux que ce que Dieu peut leur envoyer ? La tour de Babel. C'est une 
autre Babylone qui doit tomber : la paix sur terre, un faux messie, un antichrist dans son enseignement. Comment allez-vous organiser ces dénominations 
qu’elles ne vont même pas... Elles ne peuvent même pas être d’accord les uns avec les autres maintenant qu’elles se sont séparées dans de petits systèmes comme 
ça, alors qu’en est-il de tous se réunir et d’aller là-bas ? Oui. Vous voyez, c'est un faux montage. Tout cela est fait pour jeter le protestantisme dans 
le romanisme, un faux enseignement antichrist. Le Royaume de Dieu n’est pas de ce monde. Jésus l’a dit : « Mon Royaume n’est pas de ce monde. » 

Christ est le mystère 28.07.63 60-3 192. Vous pouvez avoir tous les mouvements œcuméniques que 
vous voulez et toutes les affiliations. Et ils vont bientôt provoquer une persécution et faire fermer toutes 
les églises. C'est ce que vous voyez. Et les églises telles que celle-ci qui ne sont pas dans des 
dénominations, ils les utiliseront comme entrepôts alors. Et si quelqu’un offre une prière pour 
quelqu’un d’autre qui n'appartient pas au mouvement économique, il sera abattu sur-le-champ. C’est déjà le 
cas. Ce ministre luthérien, le chef de celui-ci, l’a dit. C'est juste ici. Vous pouvez le lire ici même dans vos 
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magazines. 

La guérison divine 19.12.54 Matin 210 073 Actes 3.19-21 Et il enverra Jésus... qui vous a été prêché auparavant : Que les cieux doivent recevoir, 
jusqu’au temps de la restauration de toutes choses, que Dieu a dit par la bouche de tous ses saints prophètes depuis le commencement du monde. 21ième verset 
du chapitre 3, « Toutes les restaurations de toutes choses », quand il y aura un nouveau ciel, une nouvelle terre, un nouveau gouvernement, une 
nouvelle économie (oh, là là), un nouveau roi, une nouvelle vie, un nouveau départ sans fin (oh, là là !), un nouvel âge, un nouveau temps, un nouveau peuple.  

Christ est le mystère 28.07.63 79-2 259 Maintenant, écoutez attentivement. Les anges déchus, quel genre d’anges ? Les luthériens, les wesleyens, les 
catholiques, les pentecôtistes qui n’ont pas gardé leur première position comme les anges et sont tombés dans l’organisation, la principale emprise de Lucifer à 

Nicée... Et qu’ont-ils fait ? Ils ont organisé une grande association œcuménique de ministres pour faire une image à la bête, 
comme le dit la Bible, et construire une économie chrétienne qui fermera les portes de cette église-ci et 
d’autres qui lui sont semblables. Vous voyez Lucifer à l’œuvre ? J’essaie de vous apporter la triple révélation du 
mystère de Dieu. Qu'ont-ils fait ? Ils se sont vendus aux raisonnements de la sagesse et de l’instruction comme Ève, c’est ce 
qu’ont fait les anges déchus. 

QA 03.01.54 Soir 145-199 100 Je pense à Saint-Paul là-bas sur l'île après le naufrage... Ce serpent lui a injecté du 
poison dans la main qui l’aurait tué en une minute. Les autochtones ont dit : « Regardez cet homme tomber mort, car il 
mourra dans une minute. Il est enchaîné pour avoir prêché l’Évangile. » Les religieux l’ont enchaîné. La plus belle des églises 
de ce jour-là est ce qui l’a enchaîné. N’eut été la Constitution des États-Unis, ils feraient la même chose 

aujourd’hui. C’est vrai. Attendez juste qu’elle – qu’elle soit un peu plus fauchée. 

Prions. 
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